

FEMENINA ENFRENTA A MÉXICO POR LAS SEMIS DE LOS JUEGOS DE VERACRUZ

# Ticas quieren darse otro gustazo **azteca**

◆ **ROY CHINCHILLA U.**  
roy.chinchilla@lateja.co.cr

**La Sele** femenina quiere darle hoy otro gustazo a Tiquicia con una victoria contra las mexicanas.

La Tricolor enfrentará a México a las 3 p.m. por las semifinales de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz.

Este partido será visto por las aztecas como una revancha, ya que hace unas semanas las nacionales las derrotaron en el premundial de Estados Unidos, donde se consiguió la clasificación al Mundial de Canadá 2015.

Un triunfo en esta semifinal sería la cereza al pastel en este año, pues tanto en la categoría masculina como femenina tuvimos a los aztecas debajo del zapato.

“Este partido tiene un plus por ser una final adelantada, jugamos contra el anfitrión y más que meternos presión nos motiva”, manifestó la delantera Carolina Venegas en un video enviado por la Federación Costarricense de Fútbol.

Venegas agregó que conocen muy bien el juego de las aztecas, pero confían en la capacidad del equipo Tricolor para seguir avanzando en estos Juegos de Veracruz.

La jugadora Cristín Granados comentó en otro video enviado por la Fedefútbol que la motivación es-



Las ticas entrenaron con la motivación de enfrentar a México. FEDEFÚTBOL.

tá al tope. “Para nadie es un secreto que México es un equipo a vencer y esperamos repetir lo que hicimos en el premundial. Estamos motivadas, es un plus tener una semifinal contra ellas, queremos dejarlas fuera y que vayan otra vez por el tercer lugar”, añadió.

Por su parte, el técnico Carlos Avedissian manifestó que para este partido usará la base que ha tenido en los últimos juegos.

“El partido importante es mañana (hoy), depende del partido se peleará el oro y plata que es lo que nos gustaría a nosotros”, relató el técnico uruguayo.

## MÁS DETALLES

**El partido** de semifinal entre México y Costa Rica comenzará a las 3 p.m. y no será televisado. Para este juego la participación de la jugadora nacional María Fernanda Barrantes está en duda, debido a una lesión en la pierna izquierda.

**Mientras tanto**, la selección masculina, que se quedó en la primera fase, estará arribando al país mañana en la noche.